



Linz, im Jänner 2015

Werte Kollegin, werter Kollege!

Wir beginnen das Stammtischjahr mit vollem Elan und kommen in einem neuen Lokal zu unserem nächsten gemütlichen Postler-Stammtisch zusammen - natürlich mit Partnerin oder Partner. Wir freuen uns auch im Jahr 2015 auf eure zahlreiche Teilnahme!

Freistädter
Postler - Pensionistenstammtisch
Donnerstag, 12. Februar, 14:00 Uhr
Konditorei-Nahversorger
Bäckerei Kern
Freistadt, Neuhoferstr. 16, Straßeneinfahrt bei Wüstenrot

WICHTIG!!!

Natürlich sind Neuzugänge von PensionistInnen von **Post, Postbus und Telekom mit Partnerin/Partner** zu unserem Postler-Pensionistenstammtisch aller ehemaligen Betriebsparten jederzeit herzlich willkommen.

Mit gewerkschaftlichen Grüßen!

Franz Poimer
Landespensionistenvertreter

Gerhard Gutenbrunner
Bezirksgruppe Linz/Freistadt

Sepp Plöchl

Stammtischvorstand

Hans Sonnleitner